



「自主」「自律」を柱とした 笑顔あふれる学校

柏市立柏の葉小学校

令和7年6月30日

第4号

児童 1,350名

<https://kashiwa.ed.jp/kashiwaha-e/>

柏の葉

“地域・保護者とともにある学校「柏の葉小学校」”

毎朝、柏の葉小学校近くの信号のない横断歩道で、子どもたちの登校を見守って下さる方々がいらっしゃいます。「おはようございます!」「車が来ています!」「渡っていいよ!」と子どもたちの安全を見守りながら元気な声をかけて下さっています。保護者のボランティアとして集まってくださった方々による取組に、感謝の気持ちでいっぱいです。この場所以外にも、横断歩道や交差点で旗振り活動を続けてくださっている方々もいらっしゃいます。また、朝の旗振り活動以外にも、学習支援のためにボランティアで協力してくださる保護者や地域の方々、読み聞かせに来て下さる方々もいます。今年度は、クラブ活動にも地域人材の方々をお招きしながら活動を行っています。柏の葉小学校の子どもたちのためにこんなにも協力してくださる方々がいらっしゃるということに、とても嬉しく思います。そして、改めて、地域の中にある学校として、保護者や地域の方々に見守られていることのありがたさを実感しています。今年度、保護者や地域にご協力ををお願する機会を少しずつ増やしていくこうと考えています。柏の葉小学校の子どもたちのために、ぜひご協力いただければと思います。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、もうすぐ梅雨明け、日ごとに真夏に向かっているのを感じます。暑さに負けず、柏の葉小の子どもたちは元気いっぱい。私たち教職員も、そんな子どもたちから毎日元気をもらっています。学校に登校すると、すぐさま嬉しそうにアサガオやミニトマトやなす等の鉢に水やりする子どもたち。1年生のアサガオも本葉を増やし、ツルは空に向かってぐんぐん伸びています。2年生の野菜の鉢にも次々に実を実らせ、水やりに来る子どもたちの笑顔がいっぱいです。夏休みまで残すところ3週間。暑さ対策はもちろんのこと、感染症対策もとりながら安全に毎日を過ごして夏休みを迎えることを考えています。ご理解、ご協力の程よろしくお願ひいたします。



7月の行事予定

★：保護者参観可能行事（原則、対象学年の保護者のみ）

日	曜	予 定	日	曜	予 定
1	火	緑の羽根募金週間（2日まで）	11	金	PTA会議(WEB)
2	水	1・2年生読み聞かせ 委員会活動 ★4年生ごみ減量出前授業 2, 3校時 @多目的H	13	日	千葉県吹奏楽祭@野田ガスホール
3	木	★6年生陶芸教室 1,2校時：3, 4, 6組 @各教室 3,4校時：1, 2, 5組 @各教室	14	月	ひまわりなのはな6年：中学校見学
4	金	～6日まで 5年生林間学校 (国立那須甲子青少年自然の家)	16	水	給食終了日
7	月	5年生振替休日（7, 8日） 1・2年生読み聞かせ	17	木	全学年3校時日課 11:40 下校
9	水	代表委員会 クラブ活動(4～6年生)	18	金	終業式 全学年3校時日課 11:20 下校
10	木	校内授業研のため全学年5時間授業 14:20 下校			◇夏休み期間◇ 7月19日（土）～8月31日（日） ・20日（日）千葉県吹奏楽コンクール ・22日（火） ～25日（金）ステップアップ教室（3、4年）

【9月の主な予定】◎現時点での予定です。変更がある場合があります。

- | | |
|--|---|
| 1日(月) 始業式 全学年3校時日課 11:40 下校 | 18日(木) 1年生校外学習(東武動物公園) |
| 2日(火) 全学年3校時日課 11:40 下校 | 24日(水) 職員会議
全学年4校時日課 13:00 下校 |
| 3日(水) 給食開始 委員会活動 | 25日(木)~26日(金)
進度調整日全学年5校時日課 14:20 下校 |
| 4日(木)~5日(金) 4年生リサイクルプラザ見学 | 30日(火)~1日(水) 6年生修学旅行(日光方面) |
| 8日(月) ~12日(金)個人面談週間
全学年4校時日課 13:25 下校 | |



・お願ひ



【夏休み期間について】

- 1学期終了日 令和7年7月18日(金)まで
- 夏休み期間 令和7年7月19日(土)から8月31日(日)までの44日間
- 2学期開始日 令和7年9月1日(月)から

※なお、9月8日(月)からは個人面談が行われます。学級での様子、学習面、生活面などについてお話をされる予定です。ぜひ、ご参加ください。

【交通安全のお願い】

- 夏の交通安全が始まります。

期間：7月10日(木)から7月19日(土)までの10日間

スローガン：～ヘルメット かぶるあなたは かっこいい～

7月は早帰りの日が多くなり、交通事故が心配されます。横断歩道のないところで道路を渡るのは大変危険な行為です。遠回りでも横断歩道や信号のあるところで渡るなど交通ルールをしっかり守るよう声掛けをお願いいたします。また、登下校中に石けりや石投げをしているとの情報が学校に寄せられています。周囲にぶつかると大きな事故につながる危険があります。学校での指導いたしますが、ご家庭でもお声かけをお願いいたします。また、自転車での事故も心配です。学校でも職員による下校指導を実施したり、安全な乗り方について指導したりしていますが、保護者の皆様も登下校時の見守り活動へのご協力をお願いいたします。自転車は、身近で便利な乗り物ですが、「自転車は車両」です。道路交通法が改正され、一昨年4月1日から、全ての自転車利用者に対する乗車用ヘルメットの着用が努力義務になりました。交通ルールとマナーを守り、安全に自転車を利用しましょう。



June

【5年
救命士
講習】



【3年
校外学習
市内めぐり】



西部消防署の方をお招きして、「ジュニア救命士講習会」が行われました。簡易的な心肺蘇生訓練用キットを1人1台ずつ使い、心臓マッサージやAEDの使い方など応急手当の方法をDVDや実技訓練をしながら学びました。「自分達にもできることがあるんだ」「いざっていう時に役立てたい」とどの子も真剣そのものでした。

バスに乗って、市内めぐりに行ってきました。レイソルスタジアムのVIPルームに来ると、「わあ～すごい！」と歓声をあげる子ども達。柏市の自然や歴史に触れ、学びの多い一日でした。キラキラした目でたくさんの自然や生き物たちとの出会いを楽しむ姿が印象的でした。



【5年
調理実習
カレー作り】



【6年
租税教室】



【6年
校外学習
国会・国立科学博物館】

林間学校で野外炊飯をする前に、事前にカレー作りの実習を行いました。ジャガイモの皮むきに悪戦苦闘していましたが、何とか無事おいしそうなカレーができました。今日の学習が、林間学校でも生かせるといいですね！

国会では、本会議場の中も見学しました。「いつもテレビで見ていくところだ！」「重厚な雰囲気だね」などと興味津々の子ども達。国立科学博物館ではグループに分かれ、最先端の技術を体験したり説明を聞いたりと充実した一日を過ごすことができました。租税教室では、税の使われ方について話を聞いたりDVDを見たりして学びました。1億円の重さにもビックリ！でしたね。